

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miguel

**TRAGEDIA EN LÍNEA 12 DEL METRO: UN AÑO, SIN DECLARAR CULPABLE A NINGÚN SERVIDOR PÚBLICO; OPOSICIÓN, PIDE REUNIÓN CON FGJ-CDMX**

Hoy, Día de la Santa Cruz, 26 familias siguen de luto, perdieron a uno de los suyos, en aquel fatídico accidente nocturno, en el proyecto “dorado” que tanto presumió Marcelo Luis Ebrard Casaubón, para la capital del país, desde el Sistema de Transporte Colectivo, Metro,

Reiteramos, cual tragedia en guardería “ABC”, en la ciudad de Hermosillo, Sonora, en Línea “dorada”, de transporte masivo en CDMX, también dejó aproximadamente un centenar de heridos.

Un año después, vergonzante evasión, elusión y colusión de presuntos responsables, sólo exhibe manto de impunidad para ellos, y no creemos que en este régimen, presenten culpables y responsables.

Todo apunta a que el asunto, quedará como el del movimiento estudiantil del 68, Ayotzinapa, Nochixtlán, en los cuales, las autoridades se lanzan unos a otros, la papa caliente de esos trágicos sucesos.

Así como el de infanticidios, feminicidios, violencia, inseguridad, asaltos, secuestros, delincuencia,...

¡Una lástima!, que un régimen en el cual sustentan su ejercicio de poder con la transparencia y estribillo, “no somos iguales”, lo rebasen incapacidad, indolencia, falta de voluntad política y de ejercer la justicia con sentido social, cual tesis que enarbola el ministro Arturo Zaldívar, no permia esclarecer a fondo, puyante asunto de la tragedia en Línea 12 del Metro, a un año de suceder.

Este asunto, recordamos, lo retoma el bloque opositor legislativo-partidista, que integran PAN-PRI-PRD, y tendrá más resonancia, en el 2024, cuando se conozca al candidato presidencial de Morena, y uno, o una, de sus precandidatos, obtenga la nominación.



**Claudia Sheinbaum Pardo y Marcelo Luis Ebrard Casaubón, arrastrarán para aquellas fechas, presunta responsabilidad en la tragedia de Línea 12 del Metro. Y Mario Delgado Carrillo, se lo llevarán entre las patas, por estar cerca de su jefe político, y quien fue titular de Finanzas, cuando éste, ocupó la jefatura de gobierno en CDMX.**

**Hoy, los protegen con manto de impunidad, pero no creemos que si, tuvieran alguna responsabilidad, las nuevas autoridades en el próximo sexenio, los solapen, como hoy ocurre.**

**Hace un año, cuando sucede este accidente y los profesionales de la construcción festejaban su día, el asunto sigue igual, no hay culpables, ni responsables y mucho menos, algún funcionario en la cárcel.**

**Y como dijo don Teofilito...**

**Viernes pasado, el diputado federal del PAN, Héctor Saúl Téllez Hernández, envió misiva al magistrado presidente del Tribunal Superior de Justicia en CDMX, Rafael Guerra Álvarez, “para abordar la desgracia que se ocasionó por el desplome de la Línea 12 del Metro de la ciudad de México, el pasado 3 de mayo de 2021”.**

**“Como es su conocimiento, esta línea se desplomó en el tramo elevado que conectaba la estación Olivos y Tezonco, lo que tuvo como consecuencia el fallecimiento de 26 personas (un menor de edad incluido) y decenas de heridos”, refiere el diputado federal al magistrado capitalino.**

**“Estamos a unos días de que se cumpla un año de aquel día tan sombrío en la historia de la ciudad y es momento que no se han dado a conocer los resultados del proceso judicial, que, si bien han existido pocos y lentos avances, estos son insuficientes ya que aún no se ha dado los nombres de los responsables de esta tragedia y mucho menos, se ha hecho justicia a los deudos”, añade.**

**“La percepción generalizada que se tiene de dicha tragedia, es que se está dilatando el proceso, sin que se tengan nombres de los verdaderos responsables del desplome de la Línea 12 del Metro y mucho menos que al día de hoy haya algún detenido”, observa el legislador en la misiva.**

**El asunto, señala el diputado federal al magistrado capitalino, “nos obliga a realizar un firme llamado para que exista una eficiente administración e impartición de justicia, a la par, de que se debe de vigilar el actuar de los funcionarios del Poder Judicial encargados del asunto y que estos actúen bajo las primicias de legalidad, prontitud e imparcialidad”.**

**Cont4exto en el que el representante popular por la cabecera electoral federal de Coyoacán, pide:**

**“Que el curso de las etapas procedimentales de esta sensible tragedia, se realicen con estricto apego a derecho y el actuar de la autoridad sea exhaustivo y oportuno, de frente a la ciudadanía y**



sobre todo a las familias de las víctimas, que merecen que no haya más impunidad. Exigimos una pronta resolución judicial”.

El firmante de la misiva y otros diputados del bloque opositor, solicitan al magistrado, Rafael Guerra Álvarez, reunión de trabajo con el objeto de conocer avances en este proceso judicial y desahogar inquietudes que expresan ciudadanos y familiares de víctimas, a través de los representantes populares de oposición, en la capital del país.

En la misma fecha, el mismo legislador y el grupo opositor de representantes populares, enviaron misiva a la Fiscal en CDMX, Ernestina Godoy Ramos, a quien manifiestan:

“La percepción generalizada que se tiene de dicha tragedia, es que se está dilatando el proceso, sin que se tengan nombres de los verdaderos responsables del desplome de la Línea 12 del Metro”.

De igual manera, solicitan reunión de trabajo con la “camarada” que está al frente de la Fiscalía General de Justicia en la capital del país.

Ayer, en conferencia, senadora panista, Kenia López Rabadán, acusó: no obstante presentarse diferentes investigaciones y peritajes, no hay un solo culpable en la cárcel por las 26 personas que pierden la vida en la tragedia.

–“En cuanto al peritaje ordenado por Claudia Sheinbaum a la empresa DNV, resultó que los culpables del colapso fueron unos pernos y aún seguimos a la espera de su informe final”, señala.

Vicecoordinadora parlamentaria del PAN en el Senado, la combativa legisladora, pondera que no deben evadir presunta responsabilidad, la entonces directora del Metro, Florencia Serranía y Mario Delgado, quien era secretario de Finanzas de la capital, cuando el fallido proyecto “dorado”; deben enfrentar responsabilidades y negligencia que permea en el asunto, observa.

–“Mientras los gobiernos federal y local continúen en su negligencia y no se destine dinero a lo que sigue deteriorándose, el Metro, será una bomba de tiempo”, advierte.

Línea 12, informa, costó a los capitalinos, 22 mil 500 mdp, con sobre costo del ¡60 por ciento! Y lo que se añade hasta hoy.

Hoy, primer aniversario de la tragedia en CDMX, diputados federales capitalinos, del bloque opositor, acuden a las 8 de la mañana, al Edificio del Antiguo Ayuntamiento.

Así están las cosas en la tragedia de Línea 12 del Metro, proyecto “dorado” de Marcelo Ebrard, quien hoy, con Claudia Sheinbaum y Mario Delgado, están inmersos en otro: candidatura presidencial de Morena en el 2024.



¡Cuidado!, lo que arrastran, les puede pesar y costar, en la sucesión presidencial.

## EN EL CHACALEO

Primer contingente de simpatizantes de la reforma electoral que promueve el Ejecutivo Federal, llegó antenoche, a la Cámara de Diputados... Ayer, salió a recibirlos a la calle de Emiliano Zapara, el presidente de la mesa directiva, Sergio Carlos Gutiérrez Luna, quien delineó: “lo que queremos es tener un órgano electoral que sirva y se deba al pueblo, cuyos integrantes sean elegidos mediante el voto y no que depende de las cúpulas y los acuerdos”... Aprovechó el legislador minatitlaco, para anunciar que alistan “Parlamento abierto”, para analizar el proyecto que envió el Ejecutivo... Con 300 diputados federales y 96 senadores, dijo el diputado, el ahorro será de 25 mil mdp, ya que se eliminarían “enormes estructuras burocráticas”... Gutiérrez Luna, también es vicepresidente de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, órgano colegiado que, mañana, realiza primera sesión formal en el receso legislativo de mayo-agosto... El bloque opositor, alista su proyecto de reforma electoral, cual presentaron ayer, en el hotel en el que se ubica el restaurante donde desayuna, come y cena, la clase política de Morena, frente a la Alameda Central capitalina... El dirigente panista, Marko Antonio Cortés Mendoza, resaltó que van por la segunda vuelta electoral y eliminar sobrerrepresentación en Cámara de Diputados; propone penalizar a quinees usen de manera electoral, programas sociales y se anule la elección en la que participe la delincuencia organizada y regular tribuna matinal de Palacio Nacional, en tiempos electorales... ¡Zas!... Acompañaron al panista, sus homólogos del PRI-PRD, Alejandro Moreno Cárdenas y Jesús Zambrano Grijalva... Todo indica que ya le quitaron la tierra que le echaron encima y de esa manera, la diputada federal, Yeidckol Polevnsky Gurwitz, es integrante de la Comisión Permanente, como su correligionario, el controversial Gerardo Fernández Noroña... Al frente de la bancada de los diputados de Morena en el órgano colegiado, el diputado michoacano, Leonel Godoy Rangel, quien ya no va como “golpeador”, cual se vio y sirvió, durante el pasado periodo ordinario de sesiones, máxime, cuando el bloque opositor desechó la reforma constitucional que presentó el Ejecutivo Federal, en materia eléctrica... El PRI, cedió una de sus curules en la Permanente, para el diputado coordinador del PRD, Luis Ángel Xariel Espinosa Cházaro... En Hidalgo, se perfila para ganar la elección de gobernador, el senador con licencia, Julio Ramón Menchaca Salazar, quien de obtener la victoria cual indican encuestas, el candidato de Morena, terminará con años de caciquismo en la entidad... ¡Enhorabuena!, por los trabajadores de la construcción, a quienes el día de hoy, se dedica a ellos: el de la Santa Cruz... Nos leemos pasado mañana... [www.los3poderes.com](http://www.los3poderes.com)... [juanlopez23@hotmail.com](mailto:juanlopez23@hotmail.com)... Twitter: @JuanLopezMiguel...